

Das Tagebuch von mArtin...



29. September 2016 19:30 Uhr

An einem 29. des Monats September, da geht man nicht mehr baden. Die Saison ist schließlich aus und vorbei. Finito, completo, terminato. Es ist ja bereits zu kalt. 27 Grad im September sind eben nicht wie 27 Grad im August, oder so ähnlich. Was ich nicht so ganz verstehe, dennoch aber voll genieße. Denn für mich sind 27 Grad mehr als genug und ich liege ziemlich alleine am Strand. Von mir aus kann es so weitergehen. Bis Weihnachten. Wenigstens für mich eine schöne Seite des Klimawandels. Da gibt's echt nix zu meckern...

(C) mArtin 2024